

PROJET DE RESTRUCTURATION DE L'AMLIQ

Présenté par le cegop Lionel-Groulx au IV ième Congrès National, le 31 janvier et le 1 février 1976.

Etant donné la situation actuelle, soit les problèmes majeurs auxquels beaucoup de cegops doivent faire face, le Collège Lionel-Groulx a pris l'initiative de vous soumettre la proposition suivante:

Le Conseil régional devrait se former à partir des délégués de chaque institution, comme précédemment,

Chaque Conseil régional s'élirait sept (7) personnes. Ces membres formeraient le Conseil exécutif,

A partir de chaque exécutif s'élirait deux (2) personnes pour siéger au Conseil Exécutif National,

De ces quatorze (14) membres du CEN, trois (3) occuperaient les postes suivants:

- Secrétaire général
- Secrétaire trésorier
- § Secrétaire d'information.

Nous reconnaissons l'importance d'une association nationale en milieu étudiant, et c'est pourquoi nous envisageons d'en améliorer le fonctionnement.

Nous avons constaté le besoin de corriger ces quelques structures afin d'éliminer la centralisation autant des tâches à accomplir que de l'information, en vue d'instaurer un système plus démocratique. Nous croyons que cette proposition permettra une participation plus massive à l'Amliq, ce qui entraînerait nécessairement une combativité et une force encore plus puissantes qu'elles ne le sont déjà afin de mieux défendre les droits et intérêts des étudiants.

Evidemment nous ne prévoyons pas de mettre en branle ce projet avant la fin de la session hiver de cette année. Nous considérons qu'une reformulation des structures au moment actuel s'avérerait dangereux pour le mouvement

étudiants. Deux raisons nous portent à amener ce jugement soit les problèmes de l'heure actuelle qui sont prioritaires et que nous avons constaté qu'un remaniement immédiat des structures détournerait les priorités du mouvement étudiant ce qui nuirait à la défense des droits et intérêts étudiants et nous considérons "opportuniste" de demander aux délégations de prendre position trop rapidement sur une telle décision. Nous désirons que les différentes associations locales étudient sérieusement cette proposition, afin d'aider les institutions à mieux comprendre nos effectifs.

Nous vous ferons parvenir différents documents qui vous permettront d'adopter une position juste et d'améliorer notre première ébauche

Nous comptons sur votre collaboration.

Militants d'une ANEQ forte!

Délégués du CEGEP Lionel-Groulx